

## *L'Année de la Francophonie canadienne*

En cette année du Sommet et afin de souligner la contribution de tous les francophones et francophiles du pays à l'évolution de la société, le Gouvernement du Canada a déclaré la période du 20 mars 1999 au 20 mars 2000 Année de la Francophonie canadienne. Le coup d'envoi de l'Année a été donné par la ministre du Patrimoine canadien, madame Sheila Copps, en présence du Premier ministre du Canada, M. Jean Chrétien, et de l'ex-ministre de la Coopération internationale et ex-ministre responsable de la Francophonie, madame Diane Marleau, lors des cérémonies qui ont marqué la Journée internationale de la Francophonie, le 20 mars 1999. Parmi les nombreuses activités axées sur les échanges, la culture et la fête qui auront lieu tout au long de l'Année, plusieurs se dérouleront au Nouveau-Brunswick dans le cadre des manifestations entourant le Sommet de Moncton. C'est à ce moment que le Grand Train de la Francophonie fera son entrée en gare de Moncton après un périple de 17 jours à travers le Canada.

